

Medienmitteilung

Moderner Internetauftritt für das Spital Uster

Die neue Webseite ist nutzerfreundlicher.

Uster, 15. Juni 2017 – Vollkommen neu präsentiert sich das Spital Uster im Internet. Auf seiner Webseite können sich Interessierte über das umfangreiche Angebot des Spitals einfach und schnell informieren. Prominent ist ein Suchfeld platziert, um die Wege auf der Seite möglichst kurz zu halten.

Die neue Internetseite ist auf die verschiedenen Zielgruppen des Spitals ausgerichtet: Patienten, werdende Eltern, Besucher, zuweisende Ärzte, potenzielle Mitarbeitende sowie die allgemeine Öffentlichkeit. Sie alle finden in der für sie vorgesehenen Rubrik umfangreiche Informationen.

Die Benutzerführung erfolgt wesentlich intuitiver als auf der bisherigen Webseite. Die Darstellung ist jetzt für alle Endgeräte optimiert. Nutzer finden direkt auf der Startseite all die Themen, die aus Erfahrung am meisten aufgerufen werden: Aktuelles, Veranstaltungen, Babygalerie, Ärzteliste, Offene Stellen.

Die Seite www.spitaluster.ch wird pro Monat von mehr als 20 000 Personen besucht. Die beliebteste Seite ist die Babygalerie, die täglich rund 500 Mal aufgerufen wird.

Beteiligte Partner

Verantwortlich für die Gestaltung der neuen Webseite ist die Agentur walder,werber aus Uster. Die Programmierung hat die Zürcher Agentur inware übernommen. Für die Inhalte und die Redaktion sind das Kommunikationsteam sowie Fachpersonen des Spitals Uster zuständig. Konzeption und Realisation nahmen mehr als ein Jahr in Anspruch.

Spital Uster: Persönlich – kompetent – nah.

Das Spital Uster ist das vernetzte und leistungsfähige Diagnose- und Therapiezentrum des Zürcher Oberlandes und des Glattales. Mit einem gut ausgebildeten Ärzte-, Therapeuten- und Pfl egeteam sowie einer modernen Infrastruktur stellt das Spital Uster die Grundversorgung für 172'000 Menschen sicher. Jährlich werden 59'000 stationäre oder ambulante Patientinnen und Patienten behandelt, gepflegt und betreut. Für den stationären Aufenthalt stehen 200 Betten zur Verfügung. Jedes Jahr erblicken mehr als 900 Säuglinge im Spital Uster das Licht der Welt. Mit rund 1'200 Mitarbeitenden ist das Spital der grösste Arbeitgeber der Stadt Uster. Das Spital Uster wurde bereits 1883 gegründet und wird von elf politischen Gemeinden getragen (Dübendorf, Fehraltorf, Greifensee, Hittnau, Mönchaltorf, Pfäffikon, Russikon, Schwerzenbach, Uster, Volketswil, Wildberg).

Weitere Informationen:

Kommunikation

Tel. 044 911 22 64

Ursula Wulfsen-Dütschler, Leiterin Kommunikation kommunikation@spitaluster.ch